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                    Zusammenfassung
In denn-Alkylammonium-Derivaten der glimmerartigen Schichtsilicate mit einer Schichtladung von 0,55–0,75 Ladungen/(Si, Al)4O10-Einheit steht jedemn-Alkylammoniumion auf der inneren Silicatoberfläche eine Fläche von 33–45 Å2 zur Verfügung. Diese Fläche ist deutlich größer als der Platzbedarf senkrecht stehender Alkylketten. Schichtabstandsmessungen zeigen, daß in diesem Fall die Ketten in Winkeln von 50 bis 60°C zur Silicatschicht geneigt sind. Die Anordnung kann je nach Art des Vermiculits mehr oder weniger regelmäßig sein.


Summary
In then-alkylammonium derivatives of mica-type layer silicates with a layer charge of 0,55–0,75 eq/(Si, Al)4O10 unit, eachn-alkylammonium ion occupies an area of 33–45 Å2 on the internal surfaces. Since this area is larger than the cross section of the alkyl chains, the chains are tilted against the silicate layers with angles between 50 and 60°. The arrangement can be more or less regular, depending on the vermiculites.
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